

M. Marc Lemieux (48 ans), né à Québec, est nommé ambassadeur en Éthiopie.

M. Lemieux (baccalauréat ès arts, 1963, maîtrise ès arts, 1967 en géographie de l'Université Laval) est entré au Service des délégués commerciaux en 1967. Il a été affecté à l'étranger à Hong Kong, Dallas (États-Unis) et Rio de Janeiro (Brésil). En 1980, il agit comme conseiller principal au sein de la Commission royale d'enquête sur la situation dans le service extérieur. En 1981, il est nommé directeur de la Direction de l'alimentation, avant d'être nommé, en 1983, directeur de la Direction de l'expansion du commerce en Asie du Sud et du Sud-Est, poste qu'il occupe actuellement aux Affaires extérieures. M. Lemieux remplace M. W. Agnès, qui prend sa retraite.

* * * *

M. John R. MacLachlan (56 ans), né à Hardisty (Alberta), est nommé haut-commissaire en Guyane, avec accréditation simultanée au Suriname.

M. MacLachlan (baccalauréat ès arts du Collège militaire royal en 1953; baccalauréat ès arts en économie de l'Université Queens en 1955) est entré au ministère de la Main-d'oeuvre et de l'Immigration en 1966. Il a servi à l'étranger aux Philippines, à la Trinité-et-Tobago, aux États-Unis et à Hong Kong. En 1981, il se joint au Service d'inspection du ministère des Affaires extérieures, avant d'être nommé en 1983 consul général à Birmingham (Angleterre), poste qu'il occupe actuellement. M. MacLachlan remplace M. Julian H. Payne, qui est rentré au Canada.

* * * *